
新井　庫 議員
新型コロナウイルスについて
住民の生命、健康を守るのが行政の義務、最善の
対策をする

県道幸手・境線バイパスについて
令和 3年 3月の完成に向けて、工事が進められている

　現状と対応策、イベント等
について伺う。

問　発生から現在（3月 12
日現在）状況、国、県、町の
対応策はどのようになってい
るのか。
健康福祉課長 　昨年 12 月以
降に中国武漢市において発
生し、中国が最も多く、約 8
万人です。日本の感染者数は、
1,330人です。国においては、
県、町にイベント等の中止、
小・中・高等学校、特別支援
学校の休業要請等があり、町
は小中学校の休業、また、児
童館も休館したところです。

　完成式典の実施、供用開始
後について伺う。

問　式典は行われるのか、供
用開始後の交通事故、環境に
ついてどのように考えている
のか。
都市建設課長 　式典について
は、両県に確認したところ、現
時点では未定であり、今後、そ
れぞれの県で検討するとのこと
です。信号機については、町道
8号線との交差点、幸主に向か
う交差点については、警察に要
望をしています。交通事故や騒
音等の問題には交通量の状況
により対応していきます。

問　教育委員会としては。
教育長　小中学校について
は、児童、生徒の健康を最優
先に考え、感染症拡大防止対
策として臨時休業が適切と考
え、3月 2日から臨時休業と
いたしました。

問　町の式典、事業について
は。
町長 　連絡会議において施
設の休館、町主催イベントの
中止、延期の決定、3月 2日
には新型コロナウイルス対策
本部を立ち上げ協議を行って
います。また、マスク、消毒
用アルコールについて、学校、

問　上船渡橋の改修はどのよ
うになっているか。
町長 　ゆとりのある幅員を
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老人福祉施設等へ配布を始め
ています。

役場玄関に設置された消毒液

早期開通が期待される幸手・境線バイパス（原宿台けやき通り）

確保した橋の架け替えが必要
であり、埼玉県に対し、要望
しています。
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